

ホストタウンのあれこれ

FM 島田で放送中! 毎週第 1・2 水曜日、午後 0 時 5 分から。 音声データ➡



ボクシングモンゴル代表は近年、五輪をはじめ数々の国際大会でメダルを獲得し、強豪として世界で活躍しています。2018 年のアジア競技大会では、ツェンドバートル選手が金メダルを、チンゾリグ選手が銀メダルを獲得。両選手を中心に、東京五輪でもメダル獲得が期待されています。

島田市では、東京五輪に向けて 2017 年から毎年 1 回の強化合宿を行っており、練習の公開や小学校の訪問、産業まつりへの参加などを通じて、市民交流を重ねてきました。今後も、ボクシングモンゴル代表の応援を、よろしくお願いします。



ボクシングモンゴル代表と日本代表の選手ら

オリンピックでの実績

1988 年	ソウル	銅
1992 年	バルセロナ	銅
2008 年	北京	金・銀
2012 年	ロンドン	銀・銅
2016 年	リオ	銅

ちょっと・モンゴル語

▷ 6 月の放送では、モンゴルの最新情報を話しました。今、世界中で猛威を振るっている新型コロナウイルス。中国の隣国であるモンゴルの現状や、感染拡大防止のための対応などをお話しました。

セテゲル ズルヘ ネゲテゲフ
Сэтгэл зүрхээ нэгтгэх

心一つに。

うえはら まりこ
植原真理子専門員
(モンゴル国出身)



高校生、島田の お仕事現場に行く!

FM 島田で放送中! ①第 4 日曜日、午前 10 時 10 分から ②翌木曜日、午前 9 時から ③同・木曜日、午後 7 時 5 分から。音声データ➡



番組ディレクターを務める遠藤英明えんどうひであきです。市内には、名前前は聞いたことあるけど、よく知らないという企業が、意外とたくさんあります。番組では、若い世代に将来市内で働くイメージを持ってもらおうと、高校生たちが取材し、企業の現場から生の声を届けていきます。大人でも、島田市の新たな一面を発見できると思いますので、ぜひ注目してください。1 年を通して生徒たちと一緒に番組を制作する中で、成長を感じることが出来ます。また、取材姿勢など各年度で特色が出ているので、ぜひ、過去の放送も振り返っていただければと思います。放送は、FM 島田 76.5MHz か、インターネットサイマル放送から聞くことができます。ぜひ、お聞きください。



ディレクターの遠藤です

みんなの広場

Minna no hiroba / Civic news, event, voice

皆さんから寄せられた、地域のニュース・イベント・声などをご紹介します。写真付きの投稿を、お待ちしております。アドレス➡



伊太梅の収穫作業が、5 月 20 日から本格的に始まりました。今年は暖冬の影響で着花が早く、花が多く咲きましたが、品種によっては実付きが少ないです。栽培するのは、「改良内田」かいりょううちだなど主に 4 種類。昨年より小ぶりですが、品質が良いので市場からの引き合いも強くなっています。収穫作業は 6 月中旬まで続き、県内や関東圏に出荷します。昨年は、大梅約 11 t を収穫しました。30 軒の農家が 310.5a の梅を栽培する伊太地区は、梅の里として知られています。これからも、市場のニーズに応じた良い梅を栽培していきます。(大井川農業共同組合 果樹園協議会 梅部会長 池田偉津儀)

